

*Los editores norteamericanos escucharon nítidamente la campanilla de la caja registradora cuando "The New York Times" anunció el descubrimiento de una novela inédita de la célebre autora de **Mujercitas**. Sin embargo todo el asunto terminó cuando los bibliotecarios de la Universidad de Harvard señalaron:*

*"Todos los manuscritos de Alcott están depositados en la biblioteca, incluyendo **The Inheritance**, y todos han sido catalogados y son fácilmente accesibles al público desde que llegaron", es decir hace 22 años.*

**LA ÉPOCA  
AGENCIAS**

Cuando hace diez días *The New York Times* informó que el manuscrito de la primera novela de Louisa May Alcott había sido encontrado en una biblioteca de la Universidad de Harvard, los editores y el círculo de los negocios alrededor de los libros se puso en movimiento.

La novela titulada **The Inheritance** (*La herencia*) fue escrita en 1849, cuando la célebre novelista contaba con apenas 17 años, y relata la historia de Edith, una huérfana italiana adoptada por una familia inglesa.



## Manuscrito con historia

de Alcott será enviado a varias casas editoras y productoras cinematográficas en breve.

Así como pronto que la operación de venta de los derechos del manuscrito posiblemente se finalice para finales del mes entrante y probablemente sea publicado dentro de tres meses, ya que el mismo está "listo para su edición" tal y como está.

Entre tanto, más de una docena de productoras cinematográficas, entre ellas Paramount, Universal, Disney, 20th Century Fox y 20th Star, han manifestado interés en la obra, mientras que entre los editoriales figuran Random House y Alfred A. Knopf.

Este es la segunda novela inédita de Alcott en ser descubierta en los últimos dos años. La primera, titulada **A Long Fatal Love Chase** (*En busca de un amor fatal*), fue descubierta en 1994 y vendida a la casa editorial Random House en 1.5 millones de dólares.

Dos profesores de literatura expertos

dos muchachas, una de 17 años llamada Amy Hamilton y su tutora de nombre Edith, mejor brillante y hermosa pero que no cuenta con dinero ni bla-

rrón aparte la atención del joven Lord Percy. Bredo que despierta los celos de la tía de Amy, Ida, quien trata de expulsar a la tutora del castillo.

Cuando Edith está a punto de abandonar el castillo dice a Percy que en la ver

dadera heredera de la familia Hamilton. De acuerdo con Shady, quien no quiso revelar otros detalles de la nueva novela, al final de la historia "Todos los personajes vivieron felices para siempre".

### Los porfiados hechos

Sin embargo a toda esta agitación le esperaba un nuevo golpe en la vida. Diez días más tarde, la universidad de Harvard dijo que el ampliamente informado descubrimiento de una novela no

sabiles al público desde que llegaron", dijo el bibliotecario Richard Wendorff a los periodistas.

Los catalogos muestran claramente que el manuscrito de **The Inheritance** fue escrito en Boston en 1840 y llegó a Houghton en julio de 1874.

En octubre de 1974, las tarjetas del catálogo describen los papeles como "No publicados, su primera novela".

La biblioteca Houghton tiene más de diez miliones de manuscritos que van desde tiempos antiguos a los modernos, agregó Wendorff. Incluidos en su colección están los papeles personalizados de autores como Emily Dickinson, T.S. Eliot, Herman Melville y John Cheever.

Como se ve, no se trata de ningún hallazgo súbito de otra cosa. En todo caso, la velocidad que adquirió el manuscrito será muy difícil de determinar, de modo que **La herencia** pronto se verá en las librerías y, naturalmente, en las portadas de todos los tam-  
bién.

## Manuscrito con historia. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Manuscrito con historia. [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)